



Pide a opositores "que se serenen"

AMLO no va a Acapulco para evitar "emboscada"

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que no realiza recorridos en zonas afectadas de Acapulco y Coyuca de Benítez, porque sus adversarios le pueden preparar "una emboscada" para echarle encima a la gente y que se convierta en una noticia a nivel nacional.

Tras rechazar que no hayan sido entregados todos los apoyos a los más de 250 mil damnificados por el huracán Otis, López Obrador precisó que sus visitas al puerto se realizan en la base naval donde se ubica el Centro de Coordinación y Mando para el Plan de Reconstrucción.

"¿Por qué voy a la base naval? Ahí tenemos el centro de coordinación y mando y voy a trabajar y para qué voy a ir a exponerme a una colonia si están molestos, molestos, molestos, los conservadores corruptos y pueden prepararme una emboscada para ofenderme y que se convierta en una gran noticia nacional", afirmó.

Más adelante, desmintió que no se hayan entregado los apoyos a los damnificados de Guerrero como se ha difundido últimamente, e informó que hasta ahora se ha repartido la ayuda para limpieza y a la reconstrucción de viviendas y pequeños negocios a más de 250 mil familias.

"Del 29 de noviembre al 8 de diciembre se les entregó apoyo para limpieza a 265 mil familias de todos los hogares que se censaron en Acapulco. De todos, 96.6 por ciento recibió este apoyo, creo que de seis mil u ocho mil pesos.

"Luego se empezaron a entregar los apoyos para la reconstrucción en dos partes, primera etapa del 9 al 18 de diciembre, a 313 mil familias, hogares. De todos los damnificados, cobraron 97.4 por ciento. Segunda entrega, la última, del 20 de diciembre al 31 de diciembre, a 312 mil damnificados, viviendas y locales", dijo.

López Obrador indicó que para el 31 de diciembre de 2023 ya se había entregado prácticamente todo a los damnificados, un promedio de 40 mil pesos por familia,

EL MANDATARIO afirma que no asiste a zonas afectadas porque sus adversarios pueden echarle encima a la gente; desmiente que no se hayan entregado apoyos a los damnificados



EL CRUCERO Norwegian Bliss arribó ayer a Acapulco con 3 mil 791 pasajeros y mil 633 tripulantes. Es el primero en llegar esta año al puerto y también tras el paso del huracán Otis.

Eldato

lo que significó una inversión de casi 15 mil millones de pesos.

"Por eso, la gente de Acapulco y Coyuca está reconstruyendo sus casas", aseveró, luego de pedir a sus adversarios políticos que se serenen.

"Que se serenen, porque es mucho el nerviosismo. Entonces cuando uno no respira profundo, no cuenta hasta 10, está uno molesto, irritado, comete uno errores, más errores de la cuenta. Todos cometemos errores, pero cuando estamos molestos traemos enojos, pues se cometen más errores", subrayó.

Expuso que actualmente hay más de mil servidores de la nación trabajando en Acapulco y Coyuca, además de un número superior a los 25 mil elementos del Ejército y la Guardia Nacional para garantizar la seguridad de la población.

Por otro lado, con una inversión de más de 96 mil millones de pesos, el Gobierno federal concluirá 13 proyectos hidricos en beneficio de más de 22 millones de mexicanos en todo el país, entre ellos 151 mil 78 hectáreas de zona de riego, así como acueductos para llevar agua potable.

El director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Germán Martínez Santoyo, presentó ayer por la mañana el avance de las obras hídricas en varios estados, las cuales estaban abandonadas por sexenios anteriores o no habían sido planeadas en los últimos 36 años.

El Presidente Manuel López Obrador se refirió a la presa "El Zapotillo", que llevará agua a la zona metropolitana de Guadalajara y aseguró que pudo concluirse gracias a que se llegó a un acuerdo con las tres comunidades que serían inundadas.

Germán Martínez coincidió con López Obrador en los beneficios que traerá el Plan de Justicia para el Pueblo Yaqui, en Sonora, pues se trata de una respuesta del Gobierno federal "al despojo territorial y a los agravios históricos".

El Acueducto Yaqui "llevará agua en cantidad y calidad suficiente a 34 mil habitantes de 50 comunidades con una visión de justicia", agregó Martínez Santoyo.

Manifestó que el acueducto, que será entregado en febrero, tendrá una inversión de dos mil 94 millones de pesos y beneficiará a los ocho pueblos Yaquis.